

# **EDGARDO GARRIDO MERINO, ANTIGUARIO DE LA PROSA**

per Lyle MELINO REC'D

La otra vez con "Papá" —recordó Gustavo—, en la noche de su muerte se oyeron gritos y gemidos desesperados y perdidos de desesperación y dolor alrededor a los que respondían los de "Tío" y "Papá". Algunos de estos gritos, que se oyeron a lo lejos, recordaron a Gustavo la noche en que el joven sacerdote Agustino se quedó dormido en la iglesia de Tocu y gritaba y rezaba por el alma de su hermano desaparecido y se oyeron gemidos.

• **THE BURNING TOWER, THE  
BIG BATTLE AGAINST**

Domingo, director de la escuela secundaria municipal de La Villa Almendra, a Eduardo Gutiérrez y a su esposa, y a sus hijos, que regresaron de vivir en la villa de Pedro Juan Caballero, la capital paraguaya, donde estudió. Domingo Chávez, que ya no es más un profesor jubilado, trabaja por el problema de los maestros del sur de Bolivia. Es el autor de numerosos artículos y libros sobre la situación de los maestros y de la Escuela Rural. En 1954, realizó un informe de los hechos vividos en la Escuela Rural de Tarija, donde nació, en 1955, Encuentro y Fondo, la voz de muchos oídos. En 1956, realizó las ediciones de los primeros papeles periodísticos de la Escuela Rural, titulados Encuentro, que ha sido a dar con numerosos y variados periódicos, para los cuales preparó un modelo periodístico que sigue siendo usado.

En la actualidad, se realizan numerosos y variados tipos de ensayos en el campo de la medicina. Pero, sin duda, los más interesantes y los más útiles en estos días son los ensayos de terapéutica y de toxicología. No obstante, la literatura de medicina es tan extensa que las resultados, tanto positivos como negativos, no sólo no se agotan en los ensayos de toxicología, sino que se multiplican.

que el 10% de los trabajadores de la industria se han visto obligados a abandonar su trabajo en el año 1936. La cifra es menor que en 1935, pero es más alta que en 1934 y 1935.

En el año 1900 se fundó en el distrito de Río Grande del Norte la Sociedad Cooperativa de Trabajadores y Campesinos, que se constituyó en la primera entidad sindical de trabajadores rurales en la historia de Brasil.

#### ■ 1.5. THE GROWTH OF THE INDUSTRIES

aprendizaje. La otra mitad de la muestra se compuso de 10 individuos que no tenían ni una sola habilidad en su currículum escolar, pero que estaban en el sistema de formación profesional de la Escuela Técnica Superior de la Universidad de Valencia. Los 20 individuos que participaron en el estudio fueron divididos en tres grupos: uno de 10 individuos que tenían una habilidad en su currículum, otro de 10 individuos que no tenían ninguna habilidad y un tercero de 10 individuos que tenían más de una habilidad.

se despliega la idea de que, dentro de la cultura, se realizan las estrategias de control y establecimiento de las normas y estereotipos que regulan el desarrollo social. La cultura es, pues, la matriz en la que se construyen las estrategias de control y establecimiento de las normas y estereotipos que regulan el desarrollo social.

Jab 153025A 09-8

MEJORARON LAS RELACIONES CON LA UNIÓN SOVIÉTICA Y CON LOS ESTADOS UNIDOS. A principios de 1956 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y China. En junio de 1958 se firmó el Tratado de amistad entre la URSS y China. La URSS apoyó la independencia de Vietnam en 1954 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Vietnam. La URSS apoyó la independencia de Laos en 1954 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Laos. La URSS apoyó la independencia de Tailandia en 1949 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Tailandia. La URSS apoyó la independencia de Indonesia en 1945 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Indonesia. La URSS apoyó la independencia de Pakistán en 1947 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Pakistán. La URSS apoyó la independencia de India en 1947 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y India. La URSS apoyó la independencia de Irán en 1951 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Irán. La URSS apoyó la independencia de Libia en 1951 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Libia. La URSS apoyó la independencia de Egipto en 1952 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Egipto. La URSS apoyó la independencia de Siria en 1946 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Siria. La URSS apoyó la independencia de Jordania en 1946 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Jordania. La URSS apoyó la independencia de Argelia en 1962 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Argelia. La URSS apoyó la independencia de Túnez en 1956 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Túnez. La URSS apoyó la independencia de Marruecos en 1956 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Marruecos. La URSS apoyó la independencia de Libia en 1951 y en 1959 se establecieron relaciones diplomáticas entre la URSS y Libia.

En segundo año seguía integrando más la vida cotidiana creciendo, ya perdió el estímulo de los padres y ya no se sentía tan orgulloso de su trabajo. Se sentía un fracaso en sufriendo la idea de que él no era nada, y es por esto que se presentaba en su pensamiento una sombra de control del hermano mayor y de la madre, que lo consideraba un fracaso. A pesar de todo, se sentía orgulloso de su trabajo y de su familia, pero al final de su vida se sentía un fracaso, porque su hermano mayor se había convertido en un gran profesional y él no había podido.

que se ha de tener en cuenta, es que el resultado final es la suma de los resultados parciales de cada uno de los factores que intervienen en la formación del resultado final.

se creó, se unió... Todo esto es así. La ciencia de la medicina, el manejo de los signos para su mejor manejo, era lo que se quería. Otra cosa más, más dura en su forma de manejar en la terapia, pero que no se consideraba. Una cosa que en esa época muy pocas personas tenían, es que se requería manejar al paciente dentro de su situación social.

卷之五十一

En 1974 el general Pedro Agustín Gómez se convirtió en el jefe de los golpes de la Junta Militar que dieron paso al régimen de Pinochet. Gómez era un hombre de campo, nacido en una familia campesina, apasionado a conservar las tradiciones y las costumbres de su pueblo y de sus vecinos, dedicado a忙cerse de su tierra, cultivando y cuidando sus cultivos, y respetando la naturaleza y el medio ambiente. De ese modo nació su amor por la naturaleza y su deseo de protegerla y mejorarla. En 1974, cuando fue nombrado ministro de Medio Ambiente en la dictadura de Pinochet, se dedicó a忙cer todo lo posible para proteger la naturaleza y promover su desarrollo sostenible. Su trabajo como ministro de Medio Ambiente fue fundamental para la creación de la Comisión Interministerial para la Conservación del Ambiente (CICA), que impulsó la creación de parques nacionales y reservas naturales, así como la protección de la flora y la fauna silvestre. Su trabajo como ministro de Medio Ambiente fue fundamental para la creación de la Comisión Interministerial para la Conservación del Ambiente (CICA), que impulsó la creación de parques nacionales y reservas naturales, así como la protección de la flora y la fauna silvestre.



Engr. García Muñoz, alcalde de "El Bosque", L. M.

# **Edgardo Garrido Merino, anticuario de la prosa [artículo] Luis Merino Reyes.**

## Libros y documentos

**AUTORÍA**

Merino Reyes, Luis, 1912-2011

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1970

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Edgardo Garrido Merino, anticuario de la prosa [artículo] Luis Merino Reyes.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)